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Вот и наступил долгожданный и вол-
нительный момент - праздник "После-
днего звонка", знаменующий окончание
школьной поры и начало нового перио-
да взрослой, самостоятельной жизни.

Несмотря на то, что впереди еще
сдача Единого государственного экза-
мена, выпускной вечер, самоопределе-
ние и выбор будущей профессии, сегод-
няшний день останется в вашей памяти
на долгие годы, будет напоминать о без-
заботном детстве, насыщенной событи-
ями и планами юности, о друзьях и пе-
дагогах, которые научили вас ориенти-
роваться в фундаментальных науках и
предметных дисциплинах, способство-
вали развитию интеллектуального по-
тенциала, открытию для себя новых го-
ризонтов.

Без преувеличения, школа - один из
первых важнейших этапов жизни, фор-
мирующий личность человека, его при-
оритеты и идеалы. Хочется отметить, что
для многих мегионских одиннадцатик-
лассников этот период был максималь-
но полезным и результативным.  За от-
личные успехи в изучении школьных
предметов 33 из 343 человек претенду-
ют на золотые медали. Уверены, что
усердие, трудолюбие, самодисциплина,
приобретённые знания и навыки помогут
им достигнуть этой цели и без особого
труда сдать итоговые экзамены.

Сегодня "Последний звонок" звучит
и для тех девятиклассников, которые
собираются покинуть стены уже родной
школы и идти получать профессию в
средние специальные учреждения. Это,
безусловно, взрослое и хорошо взве-
шенное решение, от которого напрямую
зависит как сложится жизненный путь.

Огромные слова благодарности ад-
ресуем всем педагогам и родителям,
которые вложили в образование и вос-
питание детей всю свою душу, стали их
надежными наставниками и помощни-
ками.

Желаем всем выпускникам не боять-
ся трудностей, смело и уверенно дви-
гаться к поставленным целям. У вас все
получится, а ваша жизнь сложится инте-
ресно и успешно!

Надеемся, что после обучения вы
вернетесь в Мегион грамотными и вос-
требованными специалистами. Все
вместе будем и дальше развивать наш
город на благо его жителей!

В добрый путь, мегионские выпуск-
ники!

 Олег ДЕЙНЕКА, глава города
Анатолий АЛТАПОВ, председатель

Думы города Мегиона, член фракции
партии "Единая Россия"

Дорогие выпускники!

ТАЛАНТЛИВЫЕ ВОСПИТАННИКИ
Три десятилетия назад в школу искусств, появившуюся благо-

даря инициативе Михаила Макарова (в то время - директора школы
№4) и Людмилы Ваднай, пришли первые ученики. Их было не более
сорока. Сегодня же в "Камертоне" - 600 воспитанников. Школа ве-
дёт активную концертную деятельность. Редко какое городское ме-
роприятие проходит без "камертоновцев". Параллельно юные талан-
ты участвуют в творческих "соревнованиях". Только за три года на
счету воспитанников школы 96 конкурсов и выставок разных уров-
ней, на которых они удостоились 144-х наград.

- Среди наших выпускников - успешные архитекторы, преподавате-
ли, юристы, врачи, экономисты. Мы любим и помним всех своих учени-
ков, особенно радуемся успехам ребят, которые связали свою жизнь с
искусством, - говорит руководитель школы искусств Индира Аргенева. -
В "Камертоне" в своё время занимались сегодняшние солисты ведущих
музыкальных театров страны. Их талантам аплодируют в России и за
рубежом. Дмитрий Орлов - солист Московского театра "Новая опера",
Вера Азикова - Московского детского музыкального театра им. Н. Сац,
Юлия Ковалева - государственного театра оперы и балета Удмуртии, За-
хар Котышев - артист Московского театра оперетты.

Камертону - 30 лет!
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ПОСЛЕДНИЕ звонки для одиннадцатиклассников школ Мегиона
пройдут 25 мая 2021 года в очном формате при соблюдении санитарных
требований. Как сообщает департамент образования и молодежной по-
литики города, в этом году на торжественных линейках смогут присут-
ствовать и родители выпускников, но только при наличии у них отрица-
тельного теста на коронавирус либо подтверждения о прохождении вак-
цинации.

- Такое решение было принято 18 мая на заседании оперштаба.  Для
этого образовательные учреждения должны предоставить списки роди-
телей, желающих принять участие в мероприятиях, руководству городс-

Последние звонки - в очном формате
кого здравоохранения, - пояснил начальник отдела воспитательной ра-
боты и дополнительного образования Андрей Кравченко.

Принятый защитный протокол, разработанный Депобразования и
молодежи Югры, предусматривает проведение мероприятий на откры-
том воздухе (при хорошей погоде). Также планируется организация он-
лайн-трансляций.

Время проведения праздничных мероприятий каждое образователь-
ное учреждение определяет самостоятельно и доводит информацию до
сведения выпускников и родителей.

Нина КУПАЛЬЦЕВА
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ЗАВЕРШИЛАСЬ регистрация кандида-
тов для участия в предварительном голосо-
вании партии "Единая Россия".

С 24 по 30 мая избиратели смогут при-
нять в нем участие и определить, кто пред-
ставит партию на выборах в Государствен-
ную Думу и избирательных кампаниях дру-
гого уровня в единый день голосования в
сентябре.

1136 кандидатов решили попробовать
свои силы в политике:

- 62 - претендуют в Государственную
Думу;

- 143 - в Думу Югры;
- 63 - в Думу Тюменской области;
- 868 - в Думы муниципалитетов.
Узнать о кандидатах и их программах

можно на сайте PG.ER.RU.
С 18 мая открыта регистрация избира-

телей (подтверждение личности) через пор-
тал "Госуслуги". Ее уже прошли более 50
тысяч югорчан. А после 24 мая откроется
доступ к самому электронному голосова-
нию. 30 мая будут работать счетные участ-
ки, на них можно будет проголосовать очно.

Результаты предварительного голосо-
вания будут подведены 1 июня. К середине
июня на Съезде "Единой России" будет ут-
вержден окончательный список кандидатов
от партии на выборы 19 сентября 2021 года.

Поддержи
своего кандидата!

В честь юбилея "Камертона" многие из его выпускников присла-
ли свои видеопоздравления. В каждом - слова благодарности педа-
гогам.

ОПЫТНЫЕ ПЕДАГОГИ
Насколько бы ребёнок ни был одарённым, если его способности

не развивать, то и хороший результат маловероятен. Воспитанникам
"Камертона" это не грозит. Педагоги вкладывают в них все свои зна-
ния и опыт. У большинства преподавателей стаж более 25 лет. Кол-
лектив отличается достаточно высоким уровнем профессионализма.
В нём работают: "Отличник образования" Михаил Дзик, лауреат Все-
российского конкурса Александр Порунов, заслуженный работник
культуры Наталья Терехова, лауреаты Международных конкурсов Ру-
фия Паняева и Анатолий Цаберябый, награждённая Почетной грамо-
той Министерства образования и науки РФ Ирина Вайгель. Приме-
чательно, что частью педагогического коллектива стали и бывшие вы-
пускники "Камертона": Замина Асадова, Алена Савицкая, Наталья
Ракша.

30 лет назад в общеобразовательной школе №4 объявили о первом наборе ребят в Школу искусств. Назвали ее "Камертон". И
в этом есть что-то символическое. Подобно эталону высоты звука учреждение десятилетиями настраивает творчество своих вос-
питанников на нужный лад, развивает способности каждого ребёнка и выводит их на высокий уровень. "Камертон" звучит!
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Камертону - 30 лет!
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Преподавателями накоплен богатей-
ший опыт в области концертно-просвети-
тельской деятельности и эстетического
воспитания. В школе проводятся темати-
ческие концерты, персональные выстав-
ки. Ребята выезжают на конкурсные гаст-
роли по городам округа, России, Европы.
Детский хор "Камертон", хореографичес-
кие коллективы "Антрэ" и "Радуга талан-
тов", фортепианный ансамбль "Экспромт"
- лауреаты международных и всероссий-
ских конкурсов.

С ЮБИЛЕЕМ!
На торжественной церемонии в честь

30-летия "Камертона" неоднократно зву-
чали поздравительные речи. Первым с
приветствием к педагогам и воспитанни-
кам обратился глава Мегиона Олег Дейне-
ка:

- 30 лет "Камертона" - путь его посто-
янного развития, совершенствования и
достижений. Лучшее тому подтверждение
- результаты, которые демонстрируют вос-
питанники школы искусств. От всей души
благодарю педагогов за то, что прививае-
те детям любовь к искусству, что растите
наших "звездочек". Мы гордимся мегион-
скими талантами, о которых известно да-
леко за пределами нашего города. Желаю
всем творческих успехов и всего самого
наилучшего!

За многолетний добросовестный труд,
профессионализм глава города вручил
Благодарственные письма Наталье Коров-
ченко, Александре Ощепковой и Алексан-
дру Порунову.

Слова поздравления юбилярам адре-
совал и председатель Думы города Анато-
лий Алтапов.

- У каждого из нас есть своя школа. Та,
в которой я учился, далеко отсюда, но зато
в моей жизни появилось образовательное
учреждение, в котором я бываю очень ча-
сто, - СОШ №4. Школа располагается на
моём избирательном участке. Поэтому я
всегда в курсе событий, - поделился Ана-
толий Александрович. - Рад, что в стенах
школы уже 30 лет работает "Камертон".
Это наилучшим образом влияет на воспи-
тание детей. От души поздравляю с юби-
леем преподавателей, выпускников и се-

годняшних учеников школы искусств. Здо-
ровья вам и творческих успехов!

В праздничный день Почетной грамотой
Думы города награждена преподаватель
хореографии Алена Савицкая, Благодар-
ственными письмами - Наталья Грачёва,
Михаил Дзик и Эмин Ашумов.

С особой теплотой звучали слова по-
здравлений ещё одной представительницы
депутатского корпуса Мегиона - Илоны Де-
нисовой. И в этом нет ничего удивительно-
го, ведь она - выпускница "Камертона".

- Добрый день, родная школа! Дорогие
педагоги, огромное спасибо вам за чувство
прекрасного, которое вложили в меня и
моих сверстников, за ваше желание разви-
вать способности детей, за доброту и лю-
бовь к своим воспитанникам, - сказала Ило-
на Романовна. - "Камертон" - "жемчужина"
Мегиона, которую надо ценить и беречь.
Желаю школе процветания, ярких выступле-
ний, вдохновения и много талантливых
"звёздочек"!

Исполнительный секретарь местного от-
деления "Единой России" Илона Денисова
вручила Благодарственные письма за пре-
данность профессии и реализацию партий-

ных проектов на благо жителей Мегиона ру-
ководителю "Камертона" Индире Аргеневой
и педагогу Александре Ощепковой.

- Я, к сожалению, не учился в "Камерто-
не", но, к счастью, 23 года занимался рус-
скими народными танцами. Понимаю, какой
огромный труд вы вкладываете в своих уче-
ников. Его результаты впечатляют, - обра-
тился к юбилярам помощник депутата ок-
ружной Думы Алексея Андреева, исполни-
тельный директор фонда развития города
"Мы вместе" Сергей Благородов.

Он подарил школе сертификат на 100
тысяч рублей и вручил Памятный адрес от
имени народного избранника. "Меня всегда
восхищают люди искусства. Каждого из вас
отличает умение во всем видеть красоту,
точно и легко выражать свои мысли, заря-
жать окружающих энергией и дарить новые
впечатления, - значилось в поздравлении
Алексея Андреева. - Здорово, что 30 лет
назад у нас появилась такая школа, где че-
рез любовь к искусству идет становление
юных мегионцев. Желаю вам продуктивной,
воодушевленной работы еще долгие годы.
Прекрасного настроения, здоровья и всего
самого наилучшего. Живите полной жизнью,
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открывайте новые горизонты, продолжайте
радовать нас своими успехами!".

Гармоничность союза "Камертона" и
школы №4 отметила директор образова-
тельного учреждения Оксана Исянгулова:

- Дополнительное образование позволя-
ет ребенку найти себя, раскрыть таланты,
реализовать способности. "Камертон" со-
здает особый, волшебный микроклимат в
образовательном учреждении. Из окон льёт-
ся музыка, а по коридорам спешат на репе-
тицию девчонки-балерины... В стенах на-
шей школы 30 лет назад "поселился" дух
искусства "Камертона", который благотвор-
но действует на всех учеников. Желаю на-
шему союзу процветания и долголетия. Пе-
дагогам - новых источников вдохновения,
воспитанникам - новых успехов!

Гости, пришедшие на юбилейный кон-
церт "Камертона", еще раз убедились, что
преподаватели с огромной любовью подхо-
дят к детям и к своему делу. Воспитанники
не просто исполняли концертные номера, а
вкладывали в них все свои эмоции. Высту-
пали с душой! И совершенно не важно, ста-
нут ли ребята "звёздами" или выберут жиз-
ненный путь, не связанный с творчеством.
Главное в том, что каждый из них открыл
своё сердце прекрасному, приняв от школы
уроки добра и вдохновения.

Пусть звучит "Камертон" долгие годы!

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО
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Обучение общественных наблюдателей
В ТЕЧЕНИЕ двух дней, 14 и 15 мая, в

Мегионе проходил обучающий семинар для
общественных наблюдателей, которым
предстоит контролировать ход процесса го-
лосования на избирательных участках во
время предстоящих выборов 2021 года.

Обучение проводили представители Об-
щественной палаты Югры Алексей Редькин
и Марина Быстрова. Помощь в организации
семинара оказало управление обществен-
ных связей администрации города. По сло-
вам главного специалиста-эксперта УОС
Александры Усановой, к участию были при-
глашены порядка шестидесяти наблюдате-
лей-добровольцев, желающих повысить
свой образовательный уровень.

В программу семинара были включены
теоретические вопросы и практические за-
нятия, в том числе викторины, ролевая игра
"Модельный УИК", онлайн-подключение на
тему "Личный блог в социальных сетях: ос-
новы" и другие. Вопросы касались измене-
ний в законодательстве, прав и обязаннос-
тей наблюдателей, моделей их поведения в
различных конфликтных или форс-мажорных
ситуациях.

- Для меня обучение в таком формате -
это впервые, - говорит независимый наблю-
датель Анастасия Манагарова. - Я была на-
блюдателем пять лет назад, во время выбо-
ров в Государственную Думу седьмого созы-
ва. Тогда выборы проходили по партийным
спискам, и я была наблюдателем от конкрет-
ного кандидата, а сегодня представляю всё
общество. Обучение мне, конечно, необхо-
димо, поскольку сейчас в связи с изменени-
ями в Конституции, предъявляются и новые
требования к наблюдателям, да и некоторые

вещи надо освежить в памяти. Обучение мы
проходим в новом формате. Викторины по
типу "вопрос-ответ" и ролевые игры не только
интересны, но и помогают лучше усваивать
знания: для себя я взяла на заметку много но-
вого и полезного.

Система общественных наблюдателей в
РФ - это нововведение, необходимое для того,
чтобы доказать легитимность и законность
проведенных выборов. Впервые она была оп-
робована на выборах президента в 2018 году.

- Присутствие независимых наблюдате-
лей, которые не принадлежат ни к какой поли-
тической партии,  - это подтверждает чистоту
и законность выборов. Не секрет, что иногда
кандидаты от той или иной партии хотят диск-
редитировать выборы на том участке, где они
проиграли. И присутствие общественных на-
блюдателей как раз не дает им такой возмож-
ности, - прокомментировал член Обществен-
ной палаты ХМАО-Югры Алексей Редькин. -
Выборы в этом году очень сложные, много-
уровневые: мегионцам будет вручено девять
избирательных бюллетеней. Кроме того, в свя-
зи с внесением изменений в Конституцию, на
сегодняшний день прав у Государственной
Думы намного больше. Вот почему как никог-
да важно, чтобы эти выборы проходили под об-
щественным наблюдением. Тем более, что
кроме общественных наблюдателей, суще-
ствует система международных наблюдате-
лей. И когда эти два механизма взаимодей-
ствуют между собой, мы получаем доказатель-
ство легитимности и законности выборов на
территории РФ.

Участников семинара приветствовал гла-
ва Мегиона Олег Дейнека, который в первую
очередь выразил слова благодарности наблю-

дателям за ту огромную работу, которую они
проделали во время голосования по внесению
изменений в Конституцию страны.

- Этот год также будет очень важным в по-
литическом плане, поскольку 19 сентября нам
предстоит сделать выбор в органы законода-
тельной власти - окружную, областную и Госу-
дарственную Думы, - сказал Олег Александ-
рович, обращаясь к наблюдателям. - И сегод-
ня стоит задача - донести до горожан, почему
так важно участвовать в голосовании и сделать
правильный выбор: от этого будет зависеть

наша дальнейшая жизнь. Участие в выборах -
это гражданский долг каждого из нас. Думаю,
что вы донесете эту мысль до коллективов сво-
их организаций и предприятий, и надеюсь, что
выборы 19 сентября пройдут так же успешно,
как и предыдущие, - на "отлично".

За организацию общественного наблюде-
ния за ходом общероссийского голосования
по вопросам одобрения и изменения в Консти-
туцию РФ на территории ХМАО-Югры, глава
города вручил Ольге Афонченко, Икмету Габи-
бову, Зульфие Ниязовой, Алле Пунько и Ири-
не Фидаровой Благодарности первого заме-
стителя губернатора автономного округа
Алексея Шипилова.

Нина КУПАЛЬЦЕВА


